



# 山中魂

～正義 勇気 土根性～

新潟市立山の下中学校たより

令和6年9月20日発行

第15号 校長 武藤 雅雄

## 西関東吹奏楽コンクール 銀賞

9月14日（土）所沢市でコンクールが行われました。結果は銀賞ですが、県大会からさらにレベルアップした素晴らしい演奏を披露しました。

### 吹奏楽部 大戸・五十嵐

僕たちは、4月から西関東大会出場を目標に掲げ、大会曲の練習を始めました。今年度は部員22名と、例年より少ない上、リーダー活動や学校行事の準備などもあり、部員全員がそろって練習したり、合奏したりできないこともありました。しかし、そんな時は顧問の先生方から勇気ややる気が出るような励ましや、仲間



の存在に何度も助けられたように思います。

たくさんの応援が力となり、地道な努力を重ねた結果、ついに夢の舞台である西関東大会に出場することができました。西関東大会の出演団体発表の瞬間は、今でも忘れられません。そこから、さらなる高みを目指して練習に取り組みました。

当日は、思い通りの演奏ができず、悔し涙もありましたが、みんな精一杯できたと思います。悔し涙も次につながると思います。ここまで一人も欠けずに来ることができて、本当によかったです。応援してくれた友だち、これまで支えてくださった先生方、保護者の皆様、本当にありがとうございました。

秋も深まるころ、僕たちの集大成となる定期演奏会があります。全力心奏でお届けしますので、ぜひお越しください。応援ありがとうございました。

### 黎明祭で得たもの 生徒会長 山下

私たち生徒会は、6月から準備・計画を始めました。みんなでアイデアを出し合って、黎明祭を盛り上げられるようにしました。皆



さんは黎明祭を楽しめましたか？ 私は、スローガン「突破笑美戦」を達成できたと思います。2日間にわたって、全校生徒が全力で楽しみ、盛り上がったので、私にとって最高の黎明祭でした。この経験を生かして、これからの学校生活や行事で盛り上がりましょう。